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省人大代表昨日陆续到驻地报到

“85后”大学生村官首次亮相

之
焦
点
透
视

安徽省皖投产业发展有限公司34%股权
转让公告(折价挂牌)

根据有关法律法规规定，安徽省产权交易中心受安徽省投资集团控股有限公司委
托，对其所持有的进行公开挂牌转让。具体公告如下：

转让方承诺本次产权公开交易已履行了必要的决策程序，因此本次公开交易不存
在任何障碍，保证本公告内容不存在任何重大遗漏、虚假陈述或严重误导，并对其内容
的真实性、准确性和完整性负责。

一、转让标的企业基本情况(详见安徽省产权交易中心网站www.aaee.com.cn)
1、转让方：安徽省投资集团控股有限公司；
2、转让标的：安徽省皖投产业发展有限公司34%国有股权；
二、转让标的企业股权构成情况
安徽省投资集团投资有限公司 34%股权
合肥民和科技实业有限公司 51%股权
程艳江（经营层代表） 15%股权
三、内部决策、行为批复情况(详见安徽省产权交易中心网站)
四、转让标的企业资产评估备案情况(详见安徽省产权交易中心网站)
五、受让方基本条件(详见安徽省产权交易中心网站)
六、公告期限
自公告之日起30个工作日（2013年1月21日至2013 年3月6日）。
七、挂牌价格：人民币1593.67万元。
八、受让登记(详见安徽省产权交易中心网站)
九、交易方式(详见安徽省产权交易中心网站)
十、特别事项说明(详见安徽省产权交易中心网站)
十一、联系方式
联 系 人：徐姗姗
联系电话：0551—62871617
传 真：0551—62871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一三年一月二十一日

高校学生健康的体魄关乎国家的未

来，是国家兴旺发达的重要体现。杨金

龙建议，首先要改变传统教育理念，让应

试教育尽快蜕变为素质教育，把身体素

质、心理素质、品格素质教育等纳入学校

教育体系，培养和造就身心健康、体魄强

健、智识全面发展的高素质人才。

现阶段，最主要的是培养学生良

好的体育参与意识，提高学生对体育锻

炼的价值和意义认知。同时，把体育教

育及改革成果作为学校评估的重要组成

部分，促使学校重视学生体质的增强和

体育教育改革的研究，把学生体质健康

问题提到重要日程上来。此外，深化高

校体育教学方法和手段的改革，丰富教

学内容，提高学生对体育运动的兴趣。

在制度上，还可以建立健全体育

课考核机制，促进体育教育质量的提高

和教师队伍自身建设。

大学生是未来社会

的中坚力量，是建设国家

发展国力最重要的生产

力之一。然而，近年来我

国大学生身体素质和身

体机能持续下滑，尤其在

爆发力、力量和耐力等方

面令人担忧。

省政协委员杨金龙

将大学生身体素质问题，

作为提案正式提交。杨

金龙想借此机会呼吁全

社会，都来关注大学生的

身体素质，关注祖国未来

接班人的体魄。

现阶段，在应试教育体制的影响

下，各小学、中学甚至大学都过于看

重学生的学习成绩，导致学校在素

质教育的执行上缺少动力，体育课

受到了很大冲击。

在这种制度下，学校不顾学生

的身体健康，强行挤占学生体育锻

炼时间，或采取“放羊式”教学，使学

生无法养成锻炼身体的习惯，而迫于

考试成绩和升学或工作的种种压力，

绝大部分学生很少有时间进行身体

素质锻炼，从而影响了体质。

现状：应试教育下忽视体质发展

分析：学生体育意识较为淡薄

学生身体素质持续下降，原因是

多方面的，受应试教育体制影响，学

校忽视学生身体素质教育。同时，学

生体育健身意识淡薄也是重要原因。

由于多年来受应试教育的压

迫和影响，以及缺乏社会和家庭正

确的引导和鼓励，学生不重视体育

锻炼。

同时，现代学生更热衷于进行

室内活动，如上网、聊天、玩电脑游

戏或电子游戏等等，而对传统的室

外体育游戏失去了兴趣。

饮食结构不合理也加剧了学生

体能的下降，如碳酸饮料、快餐等越

来越多地受到年轻学生的热捧，虽

然味道好，却对学生身体无益，影响

了学生的身体素质。

此外，高校体育设施等硬件条件

不达标，高校体育场地和设施的不达

标，也阻碍了学生进行体育锻炼。

建议：改变传统教育理念
培养学生锻炼意识

没有强壮的体魄，怎能担当接班人?省政协委员呼吁：

大学生身体素质下滑现状急需改变

精彩提案

“我相信，大学生村官一定可以在农村广阔的天地大有作为。”昨日，在代表驻地，1987年出生的大学生村官王效龙这样说

道。跟王效龙一样，今年省人代会上，有4位大学生村官，他们都是“85后”。遗憾的是，有一位因刚刚生完孩子，不能前来。

袁愿
涡阳县陈大镇孙老家村党支部副书记

出生时间：1985年

议案建议：关注农民合作社

当了3年大学生村官的袁愿，昨

日第一次作为省人大代表，显得十分

激动。

昨日中午12点20分，吃完午饭

的袁愿，在电梯旁与记者相遇，并与

记者热情地聊了起来……

“我今年关注农民合作社的问

题，将提交相关议案建议。”袁愿告诉

记者，在农村，很多人没有文化、没有

生财之道，就是再勤奋，钱也挣得不

多。“我身边就有三个农民合作社，但

是缺人才，资金又跟不上，导致效益

低、风险大。”

王效龙
池州市石台县龙山村党支部副书记

出生时间：1987年

议案建议：石台无高速、无铁路

王效龙，2008年安徽农业大学

毕业后，顺利成为池州市首批大学生

村官。在职期间，他独立创办石台县

小河镇龙山土鸡生态养殖园，带动24

户农户参与，成立了专业合作社，注

册了商标，养殖规模由最初的4000

只发展到15万多只,年产值近千万。

昨日，记者看见“消瘦”的他，都

不敢相信他已当了五年的村官。据

其介绍，他今年将把石台县无高速、

无铁路、无国道等情况反映一下。“毕

竟要打造生态强县、旅游强县，没有

交通是不行的。”

孔小藤
无为县福渡镇福渡社区党总支副书记

出生时间：1985年

议案建议：农民增收

孔小藤是一个湖北土家族小伙

子。2009年8月，投身到无为县福渡

镇。任职以来，长在农村、出身科班

的孔小藤对农事稔熟于心，他带领村

民发展当地农业，3年为当地村民增

收近200万元。

昨日，记者了解到，孔小藤今年

带来了3件议案建议，分别是：提高

农民增收，改善农村基础设施建设，

提高乡村教师待遇、增加乡村老师

数量。

据孔小藤介绍，三件议案建议都

是为了农村而写的……

龚倩
广德县新杭镇彭村社区党总支副书记

出生时间：1986年

议案建议：无

来自广德县新杭镇的龚倩，本已

考上银行的高薪职位，最终却选择继

续留在村里。“因为这里有我太多的

放不下，放不下这里的美丽乡村，更

放不下一位生活困难的老党员。”

这位27岁姑娘，今年首次当选

省人大代表，却因刚生完孩子未能来

参加会议。昨日下午，记者对龚倩进

行了电话采访。

“由于住院有段时间了，没有准

备议案建议，这是一个遗憾。我会密

切关注大会进程，积极听取代表建议，

并向他们学习，积累经验。”龚倩说。

遗失物去哪里寻找？
省政协委员建议在合肥建“失物招领平台”

据调查，目前拾到遗失物后，有的

转交给公安机关、有的打媒体电话，还

有的交给本单位，有部分车站、机场、

商场等公共机构设有失物招领处，至

于如何依法公告、通知失主则没有统

一的方式和程序。

虽然合肥有些零散的失物招领

网，一些街道、基层派出所和公交公

司等单位也设有失物招领点，但基本

上都是单兵作战，招领效果很受局

限。此外，长期无人认领的遗失物也

面临处理困境。

为此，省政协委员吴国进建议在

合肥设立统一的失物发布与招领平

台，在统一数据库、统一管理的基础

上，开放网络、广播等平台，提供给市

民发布遗失物与拾获物信息。

此外，还应在合肥市区及各区政

务服务中心设立相应平台，分级汇总

遗失物的相关信息，用统一标牌标

示、公布挂失电话，配备专管人员，还

可吸收社会公益志愿者参与，履行受

理挂失、协助查找、核对失主身份、发

还失物的职责。

省政协委员周世虹建议，政府有

关部门尽快依法制定有关失物招领

方面的规范性文件，明确各级公安机

关为遗失物接收机构，在公安机关内

设立遗失物接收部门，规定遗失物招

领的发布时间、发布平台、保管费用，

以及六个月后无人认领遗失物的处

置方式及处置程序等。
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